Das gesunde Pausenbrot

Seit dem Schuljahr 2021/2022 gibt es ca. alle 3 Wochen in der großen Pause das "gesunde Pausenbrot". Die 2 Lehrkräfte Lena Ottenweller und Sabine Molitor bereiten dabei als Projekt mit Schülerinnen und Schülern der Jahrgangsstufen 5-9 Vollkornbrote mit verschiedenen Aufstrichen und Gemüse sowie Obstspieße vor. Danach verteilen die Schülerinnen und Schüler die Speisen, die vorher von den Kindern bestellt werden, in den einzelnen Klassen.

Das gesunde Pausenbrot wird von den Kindern sehr gerne gegessen. Die Kinder freuen sich schon immer sehr auf die das nächste Mal und nicht selten berichten sie, dass Gemüse und Obst "eigentlich doch ganz lecker sind".





